

大池

上越市立明治小学校
学校便り 第1号
(2023年度)
令和5年4月18日

教育目標「いきいきのびる明治っ子」

新年度が始まりました

～ After コロナに向けて ～

春の訪れを感じさせてくれていたグラウンドの桜の花もいつしか散り、代わりに、「にじいろガーデン」のチューリップたちが色とりどりに咲き始めました。

4月7日(金)、明治小学校の令和5年度の教育活動がスタートしました。春本番を迎え、子どもたちは毎日元気いっぱいに登校しています。

今年度統合49年目を迎える明治小学校。来年度には50年という節目を迎え、記念の年となります。

新型コロナウイルス感染症については5月の連休後には5類扱いとなり、少しずつコロナ禍前の状態に戻りつつある状況です。とはいえ、まだまだ感染者は後を絶たず、全国的には少しずつ増加傾向も見受けられるとの話も聞こえてきます。

学校では、これまでWithコロナとして学校行事等の様々な教育活動を実施してまいりました。今後は、これまでの感染予防対策を継続しながらも、Afterコロナを見据えつつ、来る50周年に向けた学校経営をしてまいりたいと思います。保護者・地域、関係者の皆様におかれましては、引き続き学校における教育活動へのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



令和5年度 明治小学校の教職員です ～よろしくお願いいたします～

明治小学校に6名の教職員が加わりました。前任者同様、様々な場面でお世話になります。本来ならば、直接ご挨拶すべきところですが、紙面にて紹介させていただきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

校長		5・6年担任		栄養教諭	
教頭		養護教諭		英語専科	
教務主任 1年担任		主事		A L T	
2年担任		校務員		音楽専科	
3年担任		調理員		図書館司書	
4年担任		調理員		日本語支援	

(裏面に続く)

入学式 ～入学おめでとうございます～

4月10日（月）、新たに7名の子どもたちが明治小学校の一員になりました。これで今年度の明治小学校の子どもたちは44名となりました。

さて、入学式の際、新1年生に次のことを話しました。

（前略）

これから、みんなと仲よくなるために、校長先生が魔法の言葉を3つ教えますから、よく覚えてくださいね。

1つ目は、「おはようございます」という言葉です。毎朝、元気に言えると、自分も言われた相手も気持ちがよくなりますね。

2つ目は、「ありがとうございます」という言葉です。人に親切にしてもらったり、優しくしてもらったりしたら言えるといいですね。

3つ目は、「ごめんなさい」という言葉です。お友達とけんかしちゃったり、何か失敗しちゃったりしたら、素直に謝れるといいですね。

この3つの魔法の言葉をいつでも、どこでも、誰にでも言えるようになると、お友達が増えて、みんなと仲よくなれますから、言えるようになりましょうね。

（後略）

このことは、これまで勤務したいろいろな学校においても何度となく子どもたちに話してきたことです。新1年生が関わったこともあり、あらためて入学式場で全校の子どもたちに話をしました。

学校では1年生の子どもたちが早く学校生活に慣れるようにと、今後「1年生を迎える会」や「くぶる班」（異学年が混ざった縦割り班）での活動が予定されています。一日も早く全校のみんなと仲良くなれるように、全教職員で見守っていきたいと思います。（※「くぶる」とは、「気付[㊤]・学[㊦]・かわ[㊧]」の語尾をとったもの）



<5月の主な予定> ※状況によっては、変更する場合があります。

- ・5月 1日(月) 全校朝会
- ・5月 8日(月) 区合同学校運営協議会
- ・5月 10日(水) 歯科検診、生活コントロールチャレンジ週間（～16日）
- ・5月 11日(木) くぶる集会
- ・5月 12日(金) 委員会
- ・5月 13日(土) PTA 奉仕作業
- ・5月 16日(火) 運動会予行
- ・5月 17日(水) 心臓検診（1年）、血液検査（5年）
- ・5月 19日(金) 運動会前日準備、教育実習（～26日）
- ・5月 20日(土) 運動会
- ・5月 22日(月) 振替休業
- ・5月 25日(木) 内科検診
- ・5月 27日(土) 花壇整備作業
- ・5月 29日(月) 花壇苗植え作業
- ・5月 30日(火) 青少年健全育成協議会総会、後援会総会
- ・5月 31日(水) 尿検査（一次）

